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COMITÉ DE PARENTS 

Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs, 
tenue le 6 décembre 2021, à 19 h, par visioconférence sur la plateforme Zoom, sous la direction 
de Catherine Martel. 
 
Sont présents :  
 
Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Caroline Raymond, Catherine Martel, Christine Denault, 
Jean-François Ross, Jérôme Maltais, Marie-Claude Ouellet, Marie-France Joanisse, Martine 
Beaudoin, Maurice Gendreau, Mélissa Mineault, Moez Chahtour, Nathalie Veilleux, Patricia 
Hébert, Phylicia Lorng, René Villeneuve, Roberto Bruni, Sara Lacasse, Sonia Raizenne, 
Stéphane Gosselin, Stéphanie Groulx, Stéphanie Powers, Vanessa Girard, Virginie Ménard, Yan 
Guilbault, Caroline Proulx. 
 
Sont également présents : 

Manon Dufour, directrice générale du CSSD; 
Christian Laforest, directeur général adjoint et directeur du service du secrétariat général et des 
communications du CSSD; 
Guy Bélair, directeur du service des ressources informatiques, clientèle et transport. 
 
 
Les écoles non représentées sont :  

Des Trois-Saisons, du Vallon, du Sommet, de la Sablonnière, de la Source, du Petit-Prince, 
Massé 

1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum 

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l’ouverture de l’assemblée à 
19 h 01.  

2. Adoption du projet de l’ordre du jour 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Jean-François Ross et APPUYÉ par madame Stéphanie 
Powers d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du 8 novembre 2021 

IL EST PROPOSÉ par monsieur Roberto Bruni et APPUYÉ par madame Caroline 
Raymond d’adopter le compte rendu de la réunion du 8 novembre 2021 tel que présenté. 
 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

ADOPTÉ 
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4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence  

 Il n’y a aucun suivi à faire. 
 

5. Mot de la direction générale du CSSD 

 Madame Dufour nous informe qu’un rappel a été fait aux transporteurs au sujet de 
l’obligation de fournir un masque aux enfants qui n’en auraient pas ainsi que quant à 
l’obligation du nettoyage/désinfection des autobus; 

 Madame Dufour indique également que des soumissions ont été demandées à 
5 compagnies pour la récupération des masques souillés, mais qu’en fin de compte, 
les frais encourus seraient trop élevés et l’impact environnemental ne serait pas 
moindre en conclusion. Elle mentionne également que certaines écoles pourraient 
tout de même choisir de recycler les masques si ce projet va dans le même sens que 
le projet éducatif de l’établissement. Madame Caroline Proulx se demande si le 
gouvernement peut être sollicité afin d’offrir des subventions pour le recyclage des 
masques, mais on lui répond que la décision est locale et qu’aucune subvention ne 
sera donnée. 

 Une suggestion est faite par monsieur Stéphane Gosselin concernant « l’alerte texto » 
quant au transport en autobus. En effet, plusieurs parents ne savent pas comment y 
avoir accès et monsieur Gosselin propose qu’un lien vers le formulaire soit envoyé 
aux parents par courriel ainsi que publié sur la page Facebook du CSSD. 

 

6. Dépôt pour consultation : politique de transport 

Monsieur Guy Bélair présente les modifications qui ont été apportées à la politique de 
transport. Celles-ci ont été faites en fonction d’une possible entente avec la STO, des 
discussions étant toujours en cours avec elle sur plusieurs points. 
 
Un retour de consultation est demandé aux parents au plus tard le 15 janvier 2022. 
 

7. Dépôt pour consultation : Planification et répartition de la clientèle 2022-2023 

Madame Manon Dufour présente le document en expliquant les raisons ayant motivé 
certaines décisions et répond aux nombreuses questions des parents, notamment au sujet 
de rapatriement des élèves à l’école de l’Escalade et des répercussions que cela pourrait 
avoir, des maternelles 4 ans, de la répartition des classes adaptées et des projets de 
rénovations/constructions dans certains établissements. 
 
Elle mentionne également la création du centre de qualification qui sera à l’école 
Carrefour pour la rentrée 2022-2023. 
 
Un retour de consultation est demandé aux parents au plus tard le 15 janvier 2022. 
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8. Rapport des comités 

8.1 EHDAA 
o Aucune rencontre, aucun point à mentionner. 

 
8.2 Transport 

o Monsieur Maurice Gendreau mentionne qu’une rencontre non planifiée a eu 
lieu quelques semaines plus tôt et nous partage les informations concernant les 
demandes d’accommodements. 
 

8.3 Fédération des comités de parents du Québec 
o Madame Annie Goudreau informe les parents des nombreuses discussions 

tenues et différents travaux réalisés dans le cadre du premier conseil général 
de la FCPQ qui a eu lieu le 20 novembre 2021, notamment au sujet de la 
refonte de la loi sur le protecteur de l’élève, du financement aux EHDAA, du 
cours de culture et citoyenneté québécoise et des modifications au règlement 
sur la désignation des membres du CA. 

o Elle informe également les parents qu’une tournée régionale sera effectuée par 
la FCPQ dans les mois à venir et leur partage les informations concernant le 
colloque 2022 qui doit avoir lieu le 31 mai à Victoriaville. 
 

8.4 Conseil d’administration 
o Aucune rencontre, aucun point à mentionner. 

 

9. Écho des conseils d’établissement  

 École de l’Escalade : monsieur Stéphane Gosselin nous fait part d’une soirée de 
peinture virtuelle ayant été organisée par l’OPP et qui a connu un vif succès. Il 
mentionne également que la phase 3 du réaménagement de la cour débutera au 
printemps par la mise en place d’une nouvelle structure, notamment. 

 École de Touraine : madame Marie-France Joanisse mentionne l’existence du banc 
de la bienveillance, très apprécié des élèves. 

 École de la Traversée : monsieur Roberto Bruni mentionne également que la cour 
d’école recevra une nouvelle structure de jeu. 

 École le Tremplin : madame Marie-Claude Ouellet mentionne la visite de l’autobus 
spatial du grand défi Pierre Lavoie, qui a connu un immense succès et a été très 
appréciée par les élèves. 
 

10. Points divers 

 Aucun.  
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11. Date de la prochaine rencontre 

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 31 janvier 2022 à 19 h.  
 

12. Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ par madame Vanessa Girard et APPUYÉ par madame Annie 
Goudreau que la séance soit levée à 20 h 15. 
 

  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
 
Catherine Martel 
présidente 

 Annie Goudreau 
secrétaire  

 


